

# Koriyama West Weekly Report



第45回例会  
No.2818

会長／鈴木 茂 幹事／滝田 吉宏 クラブ広報委員長／濱尾 博文  
会報・雑誌小委員長／濱尾 博文 会報・雑誌小委員会副委員長／石橋 理  
事務局／〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大ビル1階 ☎024-923-0847  
例会日／水曜日12:30~13:30 例会場／記憶の森 郡山市山崎305-10

## 開会点鐘 ロータリーソング齊唱

「それでこそロータリー」

## 四つのテスト唱和

鈴木 茂会長挨拶

皆さんこんにちは。今日が例会場では最後の例会です。先日8年ぶりに結婚式に行ってきました。亡くなつた妻の親戚の結婚式でした。華やかな式で、新しい門出というのを参列した私も心が弾ました。若い夫婦の幸せを頃から願った次第です。それとは真逆に、母校やJ Cでの後輩だった私の2つ下の方の葬儀にも参列しました。ご家族も私も大切な人間を失いました。亡くなつた人にとって1日というのは、どうしても生きたかった1日。そんな1日を我々は過ごさせて頂いているという事を、私は子供達にいつも伝えています。結婚式もお葬式も正反対な感情ではありますが、大切な1日という事で変わりはないと思いまして、会長の挨拶とさせて頂きました。

**佐藤雄三中央分区ガバナー補佐 挨拶**

皆様こんにちは。4度目のメークアップをさせて頂いています。9RCの中で一番メークアップしたいのは貴クラブです。何故なら親睦活動委員が大活躍しているクラブと私には見受けられるからです。正に「好意と友情を深めるか」が地で行っているのではないかと思います。会長・幹事も「みんなのためになるかどうか」を本気で考え一生懸命頑張ったロータリーをエンジョイした1年ではなかったかと存じます。もうすぐガバナー補佐も終わります。1年間有難うございました。

**小池正幸中央分区幹事 挨拶**

皆さんこんにちは。本日最後のメークアップ楽しみにして参りました。今年1年本当にお世話になりました。

## 会長・幹事・各委員長退任挨拶

巡回(記憶の森別館)



伊東孝弥会員 佐藤ガバナー補佐・小池分区幹事 1年間お疲れ様でした。七海正克会員 あついあついの一言。娘が戻ってきました。関根英樹会員 大谷選手の二刀流復活を祝って。各委員長ご苦労様でした。鈴木茂会長 1年間お世話になりました。滝田吉宏幹事 1年間有難うございました。阿部治江会員 会長・幹事1年間お疲れ様でした。石田 弘会員 会長・幹事1年間ご苦労様でした。金田岩光会員 1年間お世話になりました。高橋金一会員 鈴木会長あと少し!! 高橋晋也会員 会長・幹事1年間お疲れ様でした。来年度も色々お世話になります。宜しくお願ひします。満井紀勝会員 会長・幹事・役員の皆様1年間ご苦労様でした。乾 敦史会員 今泉雄二会員 遠藤雄一会員 桑原正浩会員 鈴木功一会員 鈴木淳弥会員 丹生修一郎会員 濱尾博文会員 緑川昭彦会員 村上博人会員 森尾和衛会員 柳沼克彦会員



今週のニコニコ大賞 濱尾博文会員

会長・幹事・各委員長退任挨拶

伊東孝弥戦略計画委員長

郡山西RCの理想の姿を4年前に作り実現のために色々活動してきました。今年が最終年度だったのですが達成できた事、継続中の事、難しくてできない事がありますが、次年度高橋委員長の下、また新たな計画があげられると思いますのでそれに期待したいと思います。特に会員増強を努力してきた中で、今年も2名女性会員が入会しました。また例会出席率向上や委員会の活性化等、其々の具現化をしてきましたが、まだ達成できない所もありますので、次年度以降理想の姿を目指して活動して行ければと思います。1年間お世話になり有難うございました。



阿部治江ニコニコBOX委員長

右も左もわからずニコニコBOXに任命頂き、皆さんの顔覚える事ができた事と、寄付頂く時に一言二言お話しできた事がとても良かったと思います。寄付額が前年を大きく上回ったので、これもひとえに皆様のお陰です。一年間お世話になり有難うございました。



石田 弘米山奨学会委員長

米山奨学会寄付は普通(クラブ)寄付

**出席報告 今泉雄二出席委員長**  
会員数・出席者数42名 欠席者数0名 出席・前回出席率100% ビジター 佐藤雄三中央分区ガバナー補佐・小池正幸中央分区幹事(郡山東RC)  
C)

**ニコニコBOX報告**

阿部治江ニコニコBOX委員長  
佐藤雄三中央分区ガバナー補佐 小池正幸中央分区幹事



と特別(個人)寄付があり、普通寄付は義務で年間一人5千円、特別寄付は一口10万円です。委員長になると特別寄付が義務のような気がして私も寄付しました。来年の委員長さんも宜しくお願ひします。

#### 柳沼克彦ロータリー財団委員長

ロータリー財団委員長は継続してやるような感じです。ロータリー財団は皆様の協力無くしては運営できない組織で、ロータリーにとって非常に大事なポジションです。次年度も委員長です。今後とも宜しくお願ひします。

#### 高橋金一クラブ奉仕委員長

##### 職業奉仕小委員長

実はポリオのステッカーを母子手帳に貼れないかという事を年度当初から考えていて、保健所等当たっているうちに年度が終わりに近くなりました。ファイヤーボンズ、レッドホープス、エアリービーズの応援も職場訪問という認識で捉え、そういう活動をさせて頂きました。皆さんのご協力のお陰です。有難うございました。

#### 遠藤雄一国際奉仕小委員長

地区国際奉仕委員会セミナーに出席してお話を聞いてきました。

#### 青少年奉仕(ローター・アクト)小委員長

地区青少年奉仕委員会セミナーにクラブ委員長として出席しているうちに次年度の地区ローター・アクト委員会に呼ばれてしまいました。郡山西R A Cは人数が少なく何とか会員を増やしたい所です。郡山西R A Cは次年度は東北第1ゾーンの幹事になってますし、地区代表です。次年度伊東委員長に期待しつつ、私は地区の方から見守りたいと思いますので宜しくお願ひします。

#### 濱尾博文クラブ広報委員長・

##### 会報・雑誌小委員長

ロータリーの友の紹介が実現できませんでした。次年度も会報・雑誌小委員長ですので季節毎年4回実現したいと思います。フェイスブックは過去の振り返りもできるので、会報と併せて会の結束の役に立つと思います。来年度も宜しくお願ひします。

#### 鈴木淳弥IT小委員長

IT小委員長としてフェイスブックをやっています。次年度は会長としてホームページを整えていきたいと思います。会報のデジタル化という事も含め計画を進めさせて頂いています。次年度も宜しくお願ひします。

#### 金田岩光クラブ管理運営委員長 プログラム小委員長

皆さんのお陰で例会出席率もぐんと上がり会の予算をひっ迫しました。とにかく皆が集まって楽しくなるためになる例会作りという事で、前半は女性や若者のゲスト卓話にし



たり、皆さんのネットワークをお借りしてプログラムを構成させて頂きました。皆さんには多数出席頂き本当に感謝しています。1年間有難うございました。

#### 今泉雄二出席小委員長

出席率向上を目指していましたがなんとかいけたのではないかと思います。7月からは私自身100%を目指します。1年間お世話になりました。

#### 鈴木功一直前会長

今年度は地区会員増強委員でした。次年度も地区会員増強委員で、クラブ会員増強委員長とダブルで会員増強を進めたいと思いますので宜しくお願ひします。

#### 滝田吉宏幹事

幹事は例会進行等話す事も多く、幹事を引き受けるという段階で話す機会が減っていて、自己修練には良い機会だなと思いました。幹事という役職はやってないと判らない部分が多くありました。例えば9RC会長幹事会、皆さんと顔を合わせて色々な情報交換ができたり、凄く良い会議に参加させて頂いたなと思っています。その中で顔が広がったりという部分で、私は再来年度の周年に当たる年度に会長を受けさせて頂きますので、そこに至るための布石としては凄く有難い1年だったと思っています。会長にフォロー頂きながら何とか1年間幹事をやる事ができました。本当に1年間有難うございました。

#### 鈴木 茂会長

1年間会の運営を支えて頂きました有難うございます。また記憶の森のスタッフの皆様、美味しいお料理と綺麗な設営に感謝したいと思います。私は人の前に立つのが物凄く苦手で、リーダーみたいな役は一切やらず50才になりました。こうやって皆様の代表に押して頂き、視座の変わった人生経験をさせてもらったという事に物凄く感謝をしています。また、ロータリーという大きな組織の中で色々な組織があって、それがあるからこそ我々の自由な活動が支えられることも感じました。非常に勉強になった1年だったと思いました。本当に感謝するのは滝田幹事です。本当にそつがない安定感のある幹事でした。1年間挨拶の内容を色々考えたり、結構自分の好きな事を話せたり、アウトプットにも非常に役に立ちました。子供達にも感謝です。会長を引き受けた時子供をどうやって育てればいいか、どんな工夫をすればいいか凄く考えました。仕事の成績も落としたくないし、皆さんとの関わりもやらなきゃならないしで心配事だらけでしたが、この立場になると皆さんのが支えてくれるという事がわかりましたので、色々な事をもっと挑戦できるのではと考えました。皆さんのが協力のお陰です。本当に1年間有難うございました。

